



Unser Sommerfest „Kaffeeklatsch“ 2019

Was für ein Glück hatten wir auch in diesem Jahr wieder mit unserer Terminplanung für das Sommerfest.

Am 28. August hatten wir uns, fast schon traditionell, im Kurhaus Warnemünde zu unserem „Kaffeeklatsch“ eingefunden. Auf der Dachterrasse des Restaurants Paolo Scutarro konnten wir traumhaftes Sommerwetter und später einen wunderbaren Ausblick auf den Sonnenuntergang über der Ostsee genießen.

Bei entspannten Gesprächen über dies und das, eben „Klatsch“, Köstlichkeiten aus der Küche und passend zum Sommerabend lateinamerikanischer Musik, kamen wir ordentlich ins Schwärmen und die Zeit hätte genau dort stehen bleiben können. Die Musiker Ever Polo (conga) und Milton Prado (voc, git) aus Kolumbien und Peru begeisterten uns auch durch ihren herrlichen Humor und baten ihr Publikum, mutig mit den Shakern zum Takt der Musik einzusteigen. Wir begrüßten Frau Doreen Kraatz neu in unserem Verein und lauschten entzückt den spontan vorgetragenen kleinen Gedichten unseres Mitglieds Silke Lückel.

Für alle, die nicht dabei sein konnten, haben wir wie immer Fotos des Abends bereit gestellt. Wir freuen uns auf das nächste Sommerfest und damit ein neues Highlight. Wer von euch Wünsche oder Ideen dazu hat, lässt es uns gerne wissen und wir schauen gemeinsam, was wir davon verwirklichen können.

Anke Reimers/Jacqueline Boulanger